

# Vorbereitung zum Fronleichnamsfest

Junge Christen gestalten Blument Teppich



*Ergolding.* Im Weimerhof neben der Ergoldinger Filialkirche St. Peter gestalteten am Tag vor Fronleichnam (7. Juni) junge Christen einen Blument Teppich. Federführend war dabei eine ehrenamtliche Helferin der Pfarrei - Gudrun Brunner, die bereits alles hergerichtet hatte: Pinsel, Leim, Blumenköpfe, Blätter und Zweige, zudem eine große Holzplatte zum Bekleben und Getränke für die Anwesenden. Auch Firmbewerber waren unter den fleißigen Helfern. Sie folgten den Anweisungen der Ehrenamtlichen, die gekonnt Kniffs und Tricks fürs Schmücken des Blument Teppichs vermittelte und immer wieder motivierend lobte: „Super macht ihr das!“

Als Pfarrer Josef Vilsmeier „zur Kontrolle“ vorbeikam, wie er selbst es spaßhalber nannte, war der Blument Teppich fast fertig. So konnte er das Kunstwerk bewundern und die Helfer „von der Arbeit abhalten“, wie er scherzte. Auch die Eltern, die wenig später ihre Kinder wieder abholen kamen, staunten über das schöne Ergebnis. Eine Mutter meinte, so ein Blument Teppich würde ihr auch zuhause gefallen! Nachdem die jungen Christen sich verabschiedet hatten, dankte Pastoralreferentin Kristiane Köppl der Ehrenamtlichen Gudrun Brunner mit einem kleinen Präsent aus fairem Handel.

*(Text/Foto: Pastoralreferentin Kristiane Köppl / 07.06.2023)*